
Nachlese zu Karlsruhe-Durlach 

Wir möchten uns nochmal bei allen bedanken,   

die mit ihrer Unterstützung dazu beigetragen 

haben, die Turniertage in Durlach so erfolgreich 

zu gestalten. Stellvertretend für alle sollen hier 

Petra und Ernst erwähnt werden, die uns am 

Donnerstag zur Begrüßung so gut verköstigt 

haben! 

Ein großes Lob an die Kondition aller Teilnehmer 

– auch für die Fitness ihrer Pferde :  trotz der 

hohen Temperaturen wurden weder Sanitäter 

noch Arzt oder Tierarzt gebraucht.                                            

Das spricht für gutes Training und Management ! 

Danke für eure gute Laune und die positive Stimmung während der ganzen 

Veranstaltung   

     Helmut, Maxi und das Turnierteam von Durlach  

Wir wünschen uns das gleiche Engagement für das internationale Turnier in 

Lohmar und hoffen, euch dort zu treffen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                          


